

Con Montse la esperanza florece

Tras una grave hospitalización con múltiples complicaciones, la salud de mi sobrina mejoró progresivamente, coincidiendo con las oraciones a Montse y aliviando también la preocupación económica familiar.

10/07/2025

En el día del cumpleaños de Montse Grases, compartimos un favor concedido por su intercesión en Filipinas.

Mi sobrina fue hospitalizada el pasado 17 de agosto debido a una diarrea sanguinolenta y amebiasis, presentando una anemia severa que requirió una transfusión de sangre. Pruebas posteriores sugirieron la posibilidad de una enfermedad inflamatoria intestinal (EII). Tras una mejoría inicial que permitió su alta hospitalaria el 25 de agosto, poco después comenzó a experimentar picos de fiebre y resfriados persistentes. Ante la fiebre que no cedía, mi hermana, su madre, decidió llevarla nuevamente al hospital.

Coincidiendo con una visita que hice a la tumba de Montse, comencé a rezarle por su completa recuperación. La situación del sistema sanitario en nuestro país hacía que el coste de una segunda hospitalización fuera también una gran preocupación, lo cual también

encomendé a Montse. Los médicos iniciaron diversas pruebas y diagnosticaron una neumonía (probablemente como consecuencia de su anterior hospitalización), además de niveles muy elevados de enzimas hepáticas, agrandamiento del hígado y del bazo.

La lista de posibles enfermedades era alarmante: tuberculosis, leucemia, linfoma, lupus, cáncer de colon, además de la EII. Durante varios días, la fiebre fluctuó y los análisis de sangre arrojaron resultados preocupantes y confusos para los médicos, quienes también mostraron inquietud por unos nódulos detectados en la zona gastrointestinal. Se realizaron más pruebas y exploraciones.

Continuamos rezando con fervor, pidiendo la intercesión de Montse, y poco a poco, pero de manera constante, comenzaron a llegar

buenas noticias. Recibimos la confirmación de que estaba respondiendo al tratamiento antibiótico. El hematólogo descartó inicialmente la leucemia, aunque persistían algunos problemas sanguíneos, como la disminución de las plaquetas. Tras análisis adicionales, también se descartaron la tuberculosis y el lupus. Una nueva colonoscopia reveló que las úlceras sangrantes en sus intestinos habían empezado a cicatrizar. Y, asombrosamente, un nódulo del tamaño de una uva que había aparecido en la tomografía desapareció al realizarle una endoscopia al día siguiente. El gastroenterólogo se preparaba para darle el alta con medicación para la EII el 8 de septiembre, y el hematólogo también dio su aprobación tras recibir los resultados del análisis de sangre del día 9. Aunque su nivel de hemoglobina aún era bajo, no era alarmante, y todos

los demás parámetros eran normales, incluyendo las enzimas hepáticas.

Dado que esta vez fue ingresada en un hospital público, mi hermana pudo obtener ayuda económica de una agencia gubernamental, lo que redujo los honorarios médicos a más de la mitad. Aun así, rezamos para que la cantidad que habíamos reunido fuera suficiente para cubrir lo que la ayuda gubernamental no alcanzaba. Para nuestro gran alivio, el dinero que logramos juntar cubrió exactamente todas las facturas.

Estoy convencido de que Montse intercedió en todo este proceso. Seguimos agradeciéndole su cuidado por nuestra familia y le pedimos por la completa sanación de mi sobrina.

L. E. - Filipinas

- Rezar por intercesión de Montse Grases.
- Biografía: Montse: con la fuerza de la juventud.
- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

Clic aquí para hacer un donativo. En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La

Caixa (agencia urbana de la calle
Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/favor-
atribuido-montse-grases-esperanza-
hospitalizacion-filipinas/](https://opusdei.org/es-ar/article/favor-atribuido-montse-grases-esperanza-hospitalizacion-filipinas/) (19/01/2026)